



LTR 通信とは？

一企業では対応しきれない問題にチームで取り組むことを目的とし、2001年に発足した「LTR コンサルティングパートナーズ」。現在は、弁護士、税理士、司法書士、中小企業診断士など11の士業が所属し、1000社を超える会社及び業界団体の顧問、提携会社の相談役として、あらゆる“お困りごと”をワンストップで解決するサービスを提供しています。

今回、LTR 通信 15号目となる2025年春夏号を発行しました。業務に役立つ情報のほか、地域の話やインタビュー記事などを盛り込んでおります。ぜひ、お楽しみください。

LTR 通信 News AI時代にこそ求められる「感じる力」——LTRの視点

近年、AIの進化は目覚ましく、日々の業務においても生成AIを導入する企業が徐々に増えてきました。2月に開催された公益社団法人戸塚法人会のセミナーでもChatGPTやGeminiなど多様な生成AIが紹介され、AIは今後ますます普及してゆくと改めて感じています。

こうした変化の中で、中小企業を支援する立場からLTRが思うこと。それはAIが手続き業務を担う一方で、われわれの仕事において「人間的な要素が重要性を増してゆくのではないか？」ということです。中でも、「感じる力」はとりわけ重要となり、相手の目線や声のトーン、細かい動きなどを敏感に察知し、適切な対応をする力が求められます。

私自身も日々の業務で、特に情報整理やアイデアの参考にする際に活用しています。面談やヒアリングの機会も多いため、最近、AI議事録自動作成ツールを導入しました。これにより、会話の内容に集中することができ、「感じる力」をより発揮しやすくなったと思います。LTRとしても、今後もこの「感じる力」を大切に、「人間ならではの価値」を提供し続けてゆきます。(中小企業診断士 西端望)

西端氏の事務所 HP はコチラから→



「LTR 通信 News」は、HPでも定期的にコラム記事を公開中！
コラム「LTRのさかなの目～ヨコハマの潮流を読む～」はコチラから→

